

République Arab Syrienne  
Assemblée du Peuple  
Le Président



الجمهورية العربية السورية  
مجلس الشعب  
رئيس المجلس

**Su excelencia Sr. Ban Kimoon Secretario General de las Naciones Unidas**

**Su Excelencia Sr. Saber Chowdhury. Presidente de la Federación de  
Parlamentaria Internacional**

**Estimados Colegas Presidentes y miembros de los parlamentos y  
Secretarios Generales**

**Estimados señores y señoras aquí presentes:**

Desde la tierra de Damasco, cuna del cristianismo y el Islam, quien ofreciera al mundo su lengua y valores de convivencia entre las civilizaciones y religiones a lo largo de siete mil años

A través de la paz del Islam y el amor del cristianismo, les remito un saludo de los ciudadanos árabes, asirios, kurdos, turcomanos, armenios, circasianos quienes divulgaron entre toda la humanidad el mensaje de fraternidad.

Porto conmigo en mi corazón y mente la voz del pueblo sirio quien ha sido sacrificado de forma salvaje dos veces: la primera a manos del terrorismo, y la segunda vez a través de vuestro inaceptable silencio al hacer caso omiso de la complicidad de algunos países quienes respaldan al terrorismo takfirista. El perseverante y resistente pueblo sirio que hace frente al terrorismo , insta hoy a que despierten antes de que sea demasiado tarde , a fin de que sea detenida esta locura terrorista antes de que invada todo el mundo. Por favor detengan esa guerra terrorista que se lleva acabo a manos de Jihadistas takfiristas provenientes de más de ochenta y tres países del mundo con el propósito de dirigir duros golpes contra el Estado sirio, destruirlo y despojar a su pueblo de sus tierras.



#### Estimado colegas :

Algunos países pensaron que su respaldo a los terroristas y a grupos takfiristas podían materializar sus planes de destruir la autoridad en Siria y cambiar el régimen político. Sin embargo, lo único que lograron, desgraciadamente fue asesinar a miles de inocentes de nuestro pueblo sirio, destruir la mayor parte de su infraestructura, expandir del caos y el terrorismo en el mundo. No obstante fracasaron en romper la voluntad de vivir y la firmeza del pueblo sirio.

Por otro lado, vemos hoy que los países del mundo empezaron a entender al próximo peligro que los acecha, por ello empezaron a hablar sobre la prioridad de luchar contra el terrorismo, reconociendo el peligro de su expansión y el arribo de grupos terroristas a otros lugares del mundo, particularmente después del surgimiento de ataques perpetrados por organizaciones terroristas contra la diversidad demográfica y social en Siria e Irak, los cuales dieron origen al desplazamiento y destrucción del patrimonio histórico internacional, así como los asesinatos en masa ejecutados frente a los medios de comunicación contando con una dirección técnica perfecta .

No obstante, la comunidad internacional permaneció inerte y sujeta a cálculos y políticas irónicas, y los países occidentales y algunos países vecinos no llegaron a ningún compromiso en la ejecución de las resoluciones del Consejo de Seguridad Internacional desde la resolución N. 1371 del año 2001 llegando hasta las resoluciones 2170 y 2178 del año 2014.

Por ello, repetimos nuestra invitación a los parlamentos del mundo y a sus respectivos Gobiernos desde la tribuna de la organización internacional a fin de adoptar una postura seria y responsable encaminada a hacer frente a la expansión terrorista takfirista para proteger el futuro de nuestros pueblos y niños, alejándolos del peligro de las bombas humanas, devoradores de hígados humanos, cortadores de cabezas no solamente en Siria sino en todo el mundo,



pues lo que está ocurriendo en Siria e Irak puede llegar a vuestros países, a menos que trabajemos juntos con verdadera voluntad y deseo contra el terrorismo a fin de erradicarlo.

#### **Estimados colegas :**

La lucha contra el terrorismo constituye una prioridad para Siria, asimismo, debe ser una prioridad regional e internacional, como un punto de partida para una solución política de la crisis en Siria, que se desarrolle sobre la base de un acuerdo nacional, la formación de un Gobierno de conciliación nacional y el retorno al país de los desplazados y desalojados.

#### **Queridos Colegas:**

#### **Queridos amigos aquí presentes:**

Hablar sobre la paz y la democracia debe partir sobre la base firme de que no es posible la paz, ni el desarrollo, ni la democracia junto al caos, el terrorismo y las guerras, pues donde prevalezcan el caos, las guerras y la expansión del terrorismo, los pueblos anunciarán la muerte de la democracia y perderán el desarrollo logrado, lo mismo que ocurrió en mi país Siria, quien perdiera lo alcanzado a lo largo de décadas de desarrollo económico, sanitario y docente.

#### **Apreciados colegas:**

No podemos contribuir en la paz mundial manteniéndonos con los brazos cruzados, como espectadores, observando países y gobiernos que financian y arman a grupos terroristas que están trabajando para hacer colapsar la paz regional e internacional en Siria e Irak. A menos que no pongamos un límite a las actividades de los países patrocinadores del terrorismo, la paz mundial quedara al borde del abismo y las marchas hacia el desarrollo dependerán del fuego del fusil, de los coches bomba, y la democracia constituirá un lujo para los pueblos que buscan alimentos y un hogar seguro .

République Arab Syrienne  
Assemblée du Peuple  
Le Président



الجمهورية العربية السورية  
مجلس الشعب  
رئيس المجلس

Por último, quiero expresar mi agradecimiento a la federación parlamentaria por organizar nuestra reunión, a los presidentes de los parlamentos amigos, a las instituciones parlamentarias regionales por sus esfuerzos en abrir los canales de comunicación para intercambiar ideas a cerca de las opciones disponibles a fin de ayudar al pueblo sirio en superar la crisis, deseando incrementar esa cooperación en la lucha contra el terrorismo a todo nivel.

**Les agradezco por la atención prestada**

**Presidente de la Asamblea del Pueblo Sirio**

**MHD. Jihad AL-Laham**